



2008/03/17 - PARIS - Journée “portes ouvertes” de l’Institut des hautes études de l’Amérique latine

mardi 26 février 2008, mis en ligne par colaborador@s_extern@s

Nous vous informons que l’Institut des hautes études de l’Amérique latine (IHEAL) organise une journée “portes ouvertes”

Lundi 17 Mars 2008, de 14H à 18H.

28 rue St Guillaume, 75007 Paris

Vous pourrez durant cette journée :

- Connaître les diplômes délivrés à l’IHEAL
- vous informer sur les modalités d’inscription
- Rencontrer les équipes pédagogiques
- Échanger avec les étudiants de l’IHEAL
- Visiter la bibliothèque Pierre Monbeig, première bibliothèque de France sur l’Amérique latine

Pour en savoir plus :

<http://www.iheal.univ-paris3.fr>